

メッセージボード

2018年4月7日(土曜日)

ゆめプラレクチャー公演第10弾「神田京子のわくわく講談塾in武豊」

《アンケートより》

- ・初めて講談を聞きました。声の強弱で情景が浮かぶのを感じました。これからも聞いてみたいです。(50代女性)
- ・皆様と手拍子を取って参加しておもしろかったです。(60代女性)
- ・アンコール「晶子伝」素晴らしかった。晶子の「桜花いのちいっぱい咲くからにわれ生命を掛けて眺めたり」の歌を思い出した。(70歳以上男性)
- ・「わくわく講談」の通り本当にわくわく、どきどきしてお聴きました。パワフルですばらしい。子供だった時、祖母が好きだったのでラジオでいつもよく聴いていました。でも男性の声しか聴いていなかったのが女性の講談師の方は初めてです。目の前で語りかけて本当によかったです。若い女性の語られる講談なんてすばらしい。(もし祖母が聴いていたら、なんと言うでしょう)「雪の別れ」に聴き入りました。与謝野晶子もすごい。こんなにドキドキしたのは久しぶりです。又、続きが聞きたいと思います。ぜひ、企画してください。(70歳以上女性)

<担当者より>

400年以上前から始まった伝統話芸「講談」。張り扇でテンポよく机を叩き、抑揚のある語り口でお話が進みます。私も思わずのめり込んで聴いてしまいました。「この続きは…」と締めくくられると続きが聴きたくなくなってうずうずしちゃいます。講談師体験コーナーでは、ノリの良いお二人が舞台上上がったので、会場のお客さんも楽しめたのではないのでしょうか。楽しく伝統芸能を知ることのできるレクチャー講演。次回はどんな演目にしましょうか。楽しみにしててくださいね。



2018年4月28日(土曜日)

ゆめプラメイト総会アトラクション

「和太鼓×マリンバGONNA ゆめプラススペシャルコンサート」

《アンケートより》

- ・今まで聞いた和太鼓の中で一番良かった。カッコいい。すばらしい。マリンバとのコラボも良かった。(40代女性)
- ・歯をくいしばる男の姿。とても胸が熱くなりました!(10代男性)
- ・子どもでも楽しめて良かったです。時々はこの企画だと嬉しいです。(大人だけのコンサートもステキなので)太鼓に触れる機会があれば喜んだと思います。(30代女性)

<担当者より>

小さいお子様から大人まで楽しませることを得意とするGONNA。今回は対象年齢を小学生以上から3歳以上に引き下げました。和太鼓とマリンバのみの編成で、とても迫力があり、そのエネルギッシュな演奏に元気をもらった方も多いのではないのでしょうか。これまでのアトラクションより入場者が多く、お子様連れが多かったことが嬉しかったです。



2018年5月5日(土曜日)

NPOたけとよ設立15周年特別企画 JAXA宇宙飛行士 油井亀美也講演会 「教えて油井さん!~宇宙から見た私たちの地球~」

《アンケートより》

- ・美しく、貴重な映像も良かったが「夢を叶えるための秘訣」はわかり易く、それこそ子供達と夢を追いかけ、それをかなえるための具体的な指標となったと思います。よかった!!(70歳以上男性)
- ・宇宙から撮った写真がたくさん見られてよかった。油井さんのお話がおもしろかった。(10歳未満女性)
- ・なかなか、こういう講演は聞けません。いい勉強になりました。船内の作業、大変でしたね。たくさんの映像も見せていただきました。質疑応答、面白かった。子どもの質問も素晴らしかった。(70歳以上男性)
- ・宇宙ステーション、とても広くてすごいなと思いました。(10歳未満男性)
- ・宇宙飛行士になりたいと思った。(10代男性)
- ・感じのいい油井さん、無駄なく適格に質問にも答えられ、最後にきちんと再度答えを述べ、チームワークの事を強調され、何より家の手伝いをすすめるのが良い事、すばらしいです。(60代女性)

<担当者より>

今回の講演会は質問の時間がたくさんありました。油井さんは自ら客席を周り、一人ひとりの質問にマイクを傾け、丁寧に答えて頂きました。油井さんのお人柄の良さが出ているアットホームな講演会となりました。またこのような貴重なお話を聞ける講演会を企画していきたいと思っています。

